



Fünf und vierzigster Brief.

Herzensfreund,

Es thut mir leid, daß ich nicht Zeit habe, viel zu schreiben. Nur ein Paar Worte, liebster E * *, sollen Sie von neuem meiner zärtlichen Liebe versichern. Wie lieb sind Sie mir doch. Niemals hat ein Freund den andern so lieb gehabt, als ich Sie liebe. Eilen Sie doch, eilen Sie doch nach B. die Zeit wird mir gar zu lange, ehe ich Sie sprechen kann. Meine Umarmungen, mein Herz erwarten Sie. Ich denke, daß dieß die letzten Zeilen sind, die ich Ihnen in diesem Jahre zuschicke.



Sechs